

# Malgré le Covid, de bonnes vacances avec Évade !

**P**our les enfants échirollois, le temps des vacances rime aussi avec Évade (Échirolles vacances animation développement éducatif). Chaque année, les centres de loisirs battent leur plein et leurs équipes d'animation s'activent pour offrir des journées ludiques et riches de découvertes en tous genres. Mais cette actualité, cet été, s'avère difficile à évoquer sans l'envisager, aussi et d'abord, sous le prisme de la crise sanitaire.

## Protocole à suivre

« C'est une année particulière » ne peut que confirmer Louis Girardey, directeur du centre Picasso. Si le protocole sanitaire a évolué depuis le déconfinement, il reste bien de mise, source forcément de contraintes et d'aménagements dans ces structures.

À Picasso, la capacité d'accueil a ainsi été abaissée à 80 places (plus d'une centaine habituellement), tandis qu'Évade a fait le choix d'augmenter le nombre d'animateurs (deux en plus dans ce centre). Une signalétique régente désormais les déplacements. Des espaces sont aussi alloués à chaque groupe. « On ne peut pas brasser les grou-



Atelier peinture de boucliers, en lien avec la thématique du Moyen-Âge. À droite, les directions au sol. Photos Le DL/F.P.

pes d'enfants, y compris sur les temps des repas » explique Louis Girardey « Et s'agissant de la distanciation, elle est appliquée entre les groupes et non entre enfants, comme en post-confinement ». Tout le matériel utilisé est désinfecté quotidiennement, une pratique facilitée par le suréquipement d'animateurs. Les familles sont invitées à récupérer les enfants à l'entrée du site. Aucune soirée avec celles-ci, ni temps de valorisation, ne sont par ailleurs programmés.

Ce protocole très contraignant n'empêche ce-

pendant pas le centre de loisirs de poursuivre ses objectifs. « Ce n'est pas parce qu'il y a le Covid qu'on ne va pas permettre aux enfants de passer des bonnes vacances et de pouvoir s'évader dans un imaginaire ! » insiste ainsi le directeur. « Les sorties et les activités sont proposées et la thématique de l'année ("C'était comment avant ?") a été poursuivie, déclinée pour traverser différentes époques : préhistoire et Antiquité en juillet, Moyen-Âge et temps modernes en août ».

Françoise PIZELLE



## Une fréquentation qui se maintient à un haut niveau



Comme tous les étés, le plein d'activités est au programme pour les jeunes de la commune. Photos DR.



Dans ce contexte de crise sanitaire, comment les familles ont-elles réagi ? « Comme tout le monde dans la société, il y a eu au début beaucoup de questionnements » explique Louis Girardey. « Nous avons réalisé un gros travail de médiation en amont pour

expliquer le fonctionnement, et dans une volonté de transparence. On a montré qu'au niveau de l'hygiène et de la sécurité, à Évade, tout un protocole est en place. On peut dire que les écoles (NDLR : le périscolaire est assuré par Évade) et les centres de loisirs sont les en-

droits les plus "sécures" pour les enfants ! Ils sont plus en sécurité dans un centre de loisirs que dans un supermarché ou sur une terrasse de café ».

La fréquentation parle d'elle-même quant à la confiance des familles. « Au début de l'été, on se posait la ques-

tion de savoir si nous aurions moins de monde par rapport à ce Covid. Mais en en juillet, on affichait complet, et nous avons même dû refuser des inscriptions ! On a pu ventiler les demandes sur les autres centres de loisirs ». Et pour août ? « C'est habituellement moins fré-

quenté mais on a quand même un très bon remplissage ».

**L'info en plus :**  
une page Facebook a été créée pour renforcer le lien avec les familles et leur permettre de visualiser les temps forts du centre.